



Eingelocht!

Liebe Golferinnen, liebe Golfer,

der Jubiläumsmonat Mai liegt nun schon sieben Wochen zurück und ist hoffentlich noch bei allen in schöner Erinnerung. Insgesamt haben 220 Aktive an den Turnieren teilgenommen. Auch wenn uns das Wetter beim 9-Loch After-Work-Turnier einen Abbruch beschert hat, die Stimmung auf der Terrasse war nicht zuletzt durch das Hole-in-one von Margarethe Kallweit fröhlich. Freuen können wir uns auch wieder über zahlreiche neue (Schnupper-) Mitglieder ...

Herzlich Willkommen

Katja Börries, Andreas Geese, Johannes Geese, Siegfried Kappey, Dr. Martin Sichler, Paul-Gerhardt Schubert, Jannes Rohmeier, Torsten, Tobias und Nils Wesemann, Elek und Alexander Kovacsics, Marion und Thomas Sander.

Außerdem begrüßen wir mit Frau Kampf aus Salzderhelden sehr herzlich unsere neue Reinigungskraft.

25 Jahre GuCC Leinetal

Mit dem Auftaktturnier am 01. Mai haben wir gleichzeitig das erste Turnier des 25-Jahr-Cups gespielt. Bis zum Saisonende warten noch vier weitere Turniere auf eine rege Beteiligung. Hier die Termine zum Vormerken: 31. Juli, 21. August, 18. September und 02. Oktober 2022. Aus den drei besten Ergebnissen werden dann die Gesamtsieger*innen ermittelt, die auf einen attraktiven Preis hoffen können.

Versteckt auf dem Platz – oder anderswo?

Dazu schreibt unser Platzbeauftragter am 21.06.2022 ...

„Derzeit werden viele Waren knapp, wie Mehl, Öl und vieles andere. Und es wird vieles teurer, sei es aus Mangel an Anbietern oder weil auf die Schiene der allgemeinen Verteuerung aufgesprungen wird. Das ist bitter, aber leider auch bittere Wahrheit. Warum erzähle ich das hier, obwohl es ja alle wissen. Ja, die Verteuerung trifft halt auch uns. Und sei es einfach bei den erforderlichen Übungsbällen für die Driving Range. Davon benötigen wir nämlich dringend wieder 3000 Stück, die Christian heute bestellt hat. Nicht, weil wir mal wieder neue Bälle haben wollten, sondern weil es im Ballautomaten immer leerer wird. Da nun immer weniger Bälle zur Verfügung stehen, muss einmal mehr gesammelt werden. Das kostet Geld, und die neu zu beschaffenden Bälle kosten jetzt ca. 60 Cent. Dies ist gegenüber der Lieferung von Februar eine Verteuerung von ca. 20 Cent. So müssen wieder 1.800 € aufgewendet werden, die wir eigentlich an anderer Stelle investieren könnten. Ein kleiner Überblick: Nach dem 22.05.2021 wurde der Ballautomat mit den restlichen 2.100 von der Fa. Bock gesponserten Bällen aufgefüllt. Davon war dann im Februar dieses Jahres nichts mehr zu sehen. Es wurden 3000 neue Bälle gekauft und aufgefüllt. Und davon ist jetzt auch nichts mehr zu sehen. Jetzt werden sicher einige fragen, wo denn die Bälle bleiben. Meine Antwort: ich weiß es nicht. Abgesehen davon, dass einige



als **Spielbälle** im Umlauf sind (markierte sind schon häufig gefunden worden – **das ist übrigens nicht erlaubt!!!!**), einige sicher auch noch im Auto oder im Caddyschrank aufbewahrt werden, viele beim Üben über den Teich darin verschwinden, eine Menge in der Hecke rechts der Driving Range liegen und etliche beim Versuch der Longhitter, die Bahn 4 zu erreichen, im undurchdringlichen Rough hinter der Range liegen – das können nach Recherche von Christian und mir keine 5000 Bälle sein. Aber sie sind weg. Für Vorschläge zur Änderung der Situation ist der Vorstand sicher dankbar.“

Spielverbotszone – aber....

Es gibt noch eine weitere Verhaltensweise, die nicht erlaubt ist, aber leider immer wieder vorkommt und auch beobachtet wurde und wird. Das ist das Betreten der Spielverbotszone an den Bahnen 6 und 15. Es spielt keine Rolle, ob dort seltene Pflanzen wachsen oder gerade kein Wasser vorhanden ist. Das Betreten dieser Vegetationsbereiche ist laut Platzordnung untersagt und wird bei Verstoß mit zwei Strafschlägen geahndet. Wir halten uns als Club zugute, dass wir unseren Sport im Einklang mit der Natur betreiben. Dazu gehört dann auch, die geltenden Platzregeln zu beachten und zwar auch auf privaten Runden.

.... Sollte der Ball in dieser Spielverbotszone (rote Pfähle, grüne Kappe) liegen, muss Erleichterung nach Regel 17.1 d mit 1 Strafschlag genommen werden. Der Ball darf also auf keinen Fall aus der Spielverbotszone gespielt werden (Regel 17.1 e. 1).

Beeinträchtigt die Spielverbotszone den Stand oder den Schwung für einen Ball, der aber **außerhalb der Spielverbotszone** liegt, dann muss **straflose Erleichterung** in Anspruch genommen werden. Beim Schlag darf man nicht mit einem Fuß in der Spielverbotszone stehen (auch nicht teilweise) oder mit dem Schläger beim Schwung etwas in der Spielverbotszone berühren (Regel 16.1 f.2). Bei Nichtbeachtung im Zählspiel 2 Strafschläge, im Lochspiel Lochverlust.

Vorstandsnachrichten

- 📅 Terminerinnerung: Am Donnerstag, den 25. August 2022 findet ab 19:00 Uhr im Hotel Panorama in Einbeck die jährliche Mitgliedervollversammlung statt. Die Einladung wird in Kürze verschickt. Der Vorstand bittet um zahlreiche Teilnahme.
- 📅 Der Vorstand hat in seiner Sitzung am 16.06.2022 entschieden, an einer Umfrage des Golfverbands teilzunehmen, die einen Betriebsvergleich ermöglicht. Über das Ergebnis wird zu gegebener Zeit berichtet.

Zum Schluss

Vorschläge zur Behebung des Ballverlustes, wie auch zu anderen Themen, können gerne zu meinen Händen bzw. in mein Mailpostfach beate.soenksen@gmx.de geschickt werden. Ich leite sie umgehend an den Gesamtvorstand weiter oder greife sie auch gerne in einem der nächsten Newsletter auf.

Im Namen des Vorstands

Beate Sönksen